

成人の自覚を胸に。新しい門出をお祝い

1月11日、クレアこうのすで成人式が行われ、1,243人の新成人が新たな一歩を踏み出しました。華やかな着物やスーツに身を包み、思い出話に花を咲かせ、会場には笑顔があふれていました。新成人のまなざしからは、親や恩師などへの感謝の気持ちを忘れずに、自分自身の道を進んでいく決意が受け取れました。



新館で業務開始

1月5日、市役所新館開所式を行い、業務を開始しました。新館は、窓口を集約した分かりやすいフロア配置とし、また、災害対策拠点としての役割を担う施設となっています。ご来庁の際には、職員一同、笑顔でお迎えいたします。



環境衛生功労者を表彰

12月13日、クレアこうのすにおいて、鴻巣市環境衛生連合会主催による「鴻巣市環境衛生功労者表彰式」が開催され、長年、地域の環境美化に貢献された福島薫さん、武田正子さん、右京信厚さん、富田喜好さん、島村キクさん、濱野芳雄さん、柴崎幸子さん、大栄清掃ボランティアグループ、笠原田園さくらクラブ、埼玉県立鴻巣高等学校（男子バスケットボール部・女子バスケットボール部・陸上部）、新生会（特別表彰）の7人4団体の方が表彰されました。※順不同



川口信用金庫が福祉車両を寄贈



1月31日、川口信用金庫から、福祉車両が市へ寄贈され、贈呈式が行われました。車両は地域福祉の向上のために活用させていただきます。



100歳！ますますお元気で



100歳を迎えられた千代田ゆきさん（1月11日・本町）を市がお祝いしました。これからもどうぞお元気で。